

Considerable escasez de gasolina sufre Managua

Managua, febrero 21 (UPI). El tráfico de vehículos, principalmente de particulares, disminuyó hoy sensiblemente en la capital nicaragüense, debido a una severa escasez de gasolina provocada por el atraso en el suministro de petróleo que Nicaragua adquiere en el extranjero, según información oficial.

El Instituto Nicaragüense de Energía (INE), indicó que la falta de gasolina se debió a que la única refinera que existe en el país suspendió la entrega del combustible por falta de petróleo.

La escasez afectó directamente a los particulares, que tuvieron que dejar sus automóviles en casa, ya que los expendios dejaron de vender la gasolina al público, luego que el gobierno ordenó que las reservas del combustible

se destinaran a actividades prioritarias del transporte, la industria y el comercio.

La circulación de vehículos en Managua se vio restringida, ya que sólo los colectivos y autobuses urbanos transitaban hoy por las calles de la capital, así como numerosas bicicletas.

Actualmente, sólo una refinera de la compañía ESSO, situada en la periferia de Managua, produce gasolina y otros derivados de hidrocarburos para cubrir las necesidades nicaragüenses.

El INE informó que la escasez de gasolina se debió a "la falta de producción de la refinera, por atrasos en el arribo de embarques de crudo al país".

—Pasa a la página 36—

Preocupa a México el control fronterizo EU

Washington, febrero 21 (UPI). México expresó hoy a Estados Unidos su "profunda preocupación" por el estricto control fronterizo aplicado por las autoridades norteamericanas en busca de pistas sobre el paradero de un agente federal presuntamente secuestrado por narcotraficantes

—Pasa a la página 36—

y le pidió la suspensión de las medidas extraordinarias. El reclamo fue formulado esta mañana por el embajador Jorge Espinoza de los Reyes, cumpliendo instrucciones del canciller Bernardo Sepúlveda, al subsecretario de Estado

—Pasa a la página 36—

E.U. no se lavará las manos en caso chileno

Washington, Feb. 21 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que los Estados Unidos "no se lavarán las manos" ante el proceso por el cual se busca el retorno de Chile al orden democrático "antes de la transición constitucional de 1989".

El portavoz Edward Dje-rejian hizo ese comentario

—Pasa a la página 31—

Breves Internacionales

Ultiman director de diario en Atenas

Atenas, febrero 21 (AP). Un pistolero, presuntamente perteneciente a un grupo terrorista de izquierda, asesinó hoy al director de un periódico conservador de Atenas mientras éste se dirigía en su auto a su oficina en el centro de la ciudad, dijo la policía.

—Pasa a la página 40—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO DE SEGURIDAD. Viena, Austria, febrero 21 (AP). Andrei Petrosyants, jefe de la Comisión Udsar para Energía Atómica y Hans Blix, director general de IAEA, muestran el acuerdo firmado por Rusia en el que delegaciones de esta organización podrán visitar instalaciones nucleares rusas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GLEMP EN LONDRES. Londres, febrero 21 (AP). El cardenal Basil Hume, arzobispo de Westminster, izquierda, saluda al cardenal Joseph Glemp, primado de la Iglesia polaca a su llegada hoy al aeropuerto de Heathrow para iniciar una visita de 11 días a Gran Bretaña.

Isabel Perón renuncia a presidencia peronista

Buenos Aires, febrero 21 (UPI). La ex mandataria Isabel Perón renunció a la presidencia de los dos sectores en que se dividió el peronismo, anunció hoy un vocero del mayor partido opositor de la Argentina.

José María Vernet, gobernador de la provincia de Santa Fe y vicepresidente

del sector oficialista del partido, dijo que la renuncia se hizo efectiva a partir del 4 de febrero.

Agregó que la ex mandataria, radicada en Madrid desde 1981, envió una nota poniendo a disposición del Partido Justicia (peronista) "mi renuncia con ca-

—Pasa a la página 40—

Chernenko podría aparecer hoy en la TV pero sin hablar

Moscú, Feb. 21 (UPI). El enfermo presidente Konstantin Chernenko podría aparecer en la televisión mañana antes de las elecciones al Soviet Supremo de la República Rusa, pero no hablará, dijo hoy una fuente europea oriental.

"Se me ha dicho que Chernenko aparecerá en la televisión para la campaña electoral, pero que no hablará y que no asistirá a una manifestación preelectoral", indicó la fuente.

La fuente sostuvo que funcionarios soviéticos le dijeron que Chernenko

—Pasa a la página 36—

Sigue el rescate de víctimas del Boeing en Bilbao

Bilbao, España febrero 21 (UPI). Los restos de las víctimas del tercer accidente aéreo ocurrido en España en menos de 15 meses empezaron hoy a retornar a sus lugares de origen, a tiempo que el clamor para que se revise la seguridad aérea recorra la nación.

Las autoridades dijeron que los expertos forenses han identificado solamente a 49 de las 148 personas muertas el martes cuando un Boeing 727 de la aerolínea española Iberia se estrelló contra una montaña y estalló en llamas.

En Madrid, el gobierno empezó a investigar la causa del desastre en medio de un clamor nacional sobre

—Pasa a la página 40—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERROGADO. Hamburgo, febrero 21 (AP). Henri Nannen, ex editor en jefe de la revista alemana "Stern", hoy antes de ser interrogado por un tribunal, en relación a los supuestos diarios de Hitler.

No negociará las Islas Malvinas dice Margaret Thatcher

Washington, febrero 21 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher dijo que no está dispuesta a negociar con la Argentina la soberanía de las Islas Malvinas a espaldas de la voluntad de los pobladores de ese archipiélago austral.

Thatcher respondió con un rotundo "no, ciertamente no" a una pregunta que se le formuló en ese sentido.

La reacción de la dirigente conservadora, que se encuentra de visita en esta capital, pareció limitar las perspectivas de la visita

—Pasa a la página 36—

Culpables por ayudar a refugiados salvadoreños

Houston, febrero 21 (UPI). Un jurado federal declaró hoy culpable a dos miembros del Movimiento Santuario acusándolos de violar la ley al prestar ayuda a refugiados ilegales centroamericanos.

El jurado atribuyó seis violaciones a la ley al empleado Jack Elder por traer a Estados Unidos a

extranjeros ilegales y acusó a Stacey Merkt de conspiración por el delito de transportar ilegalmente a refugiados salvadoreños.

Elder y Merkt no mostraron emoción al oír la sentencia emitida por un jurado de 10 hombres y 2 mujeres que deliberó durante dos días.

—Pasa a la página 33—

Peligro de privatizar el espacio advierten

Naciones Unidas, febrero 21 (UPI). Colombia advirtió hoy sobre los peligros de la privatización del espacio ultraterrestre señalando que la comercialización de las actividades espaciales sin la regulación jurídica adecuada, causará graves conflictos en el futuro.

El embajador colombiano, Ernesto Rodríguez Me-

dina, hablando en la Comisión Técnica Espacial de la ONU, aunque no mencionó específicamente a los Estados Unidos, evidentemente se refirió a las disposiciones del presidente Ronald Reagan que permiten que grupos privados lancen satélites y naves espaciales. Esta autorización incluye también los cam-

—Pasa a la página 40—

Thatcher elogia aumento poderío militar de E.U.

Washington, febrero 21 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher elogió ayer firmemente la política del presidente Ronald Reagan de aumentar el poderío militar norteamericano y respaldó su controvertido programa de defensa anti-cohetes en el espacio, llamado "Guerra de las Galaxias".

En un discurso que pronunció a una sesión conjunta del Congreso, la primera ministra dijo que la política del presidente en el campo militar había inducido a los soviéticos a renovar su interés en las negociaciones sobre armas.

Asimismo ambos mandatarios coincidieron en que en las gestiones sobre armas con los soviéticos se iniciará el mes próximo los soviéticos intentarán "condicio-

nar el progreso sobre la negociación de armas intermedias y estratégicas a las concesiones por parte de Estados Unidos de la iniciativa de defensa estratégica", según un alto funcionario norteamericano.

Reagan calificó a la primera ministra británica de "una querida amiga y la líder respetada de uno de los aliados más estrechos de Estados Unidos".

"No debemos hacernos ilusiones: ha sido nuestra fortaleza, no su buena voluntad (de los soviéticos), lo que ha llevado la Unión Soviética a la mesa de negociaciones en Ginebra", dijo la señora Thatcher.

Agregó que las conversaciones sobre armas nucleares que se inician en Ginebra el 12 de marzo entre los

—Pasa a la página 33—